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« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare l'o-
norevole ministro dei lavori pubblici sulla 
deplorevole lentezza colla quale procedono 
i lavori della sistemazione dei to r ren t i di 
Modica. 

« Eizzone ». 

«I sottoscri t t i , r ichiamandosi a prece-
denti dichiarazioni favorevoli dell 'onorevole 
ministro della guerra e del suo predecessore 
re la t ivamente alle modificazioni all 'articolo 
67 sulle pensioni civili e mil i tar i in favore 
degli ufficiali di artiglieria, genio e veteri-
nari^ provenienti dalle regie Univers i tà , 
chiedono quando in tenda r ipresentare il re-
lat ivo progetto di legge. 

« Celesia, Di Saluzzo ». 
« I l sot toscri t to interroga i ministri delle 

finanze e dell ' interno per conoscere se in-
tendano sot toporre nuovamente al Consiglio 
superiore di sani tà la propos ta della Com-
missione di vigilanza sul chinino dello Stato, 
di met tere in commercio i cioccolattini di 
t anna to di chinino, che per le loro eccellenti 
qualità confermate da numerose prove fi-
siologiche e cliniche sono par t icolarmente 
ada t t i per combat tere la malaria nei bam-
bini. 

« Celli ». 

« Il sot toscr i t to chiede d ' interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici per sapere se in-
tenda elevare la somma s tanzia ta in bilancio 
per le sovvenzioni chilometriche pei servizi 
con automobili . 

« Rossi Enrico ». 

<:< Il sot toscri t to chiede di interrogare il 
ministro -di agricoltura, industr ia e com-
mercio per sapere se, dopo i r isul ta t i del-
l 'esperimento del sistema Restuccia per la 
estrazione di re t ta dell 'acido citrico dal li-
mone eseguita in Messina, possa mantenere 
le comunicazioni f a t t e alla Camera sulla 
impor tanza di tale metodo e sulla relazione 
del professore Kerner in torno agli esperi-
menti f a t t i in Milano per cura del Governo. 

« Rossi Enrico ». 

« Il sot toscri t to chiede d ' interrogare l 'o-
norevole ministro della pubblica istruzione 
sul capriccioso e ingiustificato rifiuto di 
ammet te re taluni giovani a f requentare ) 
corsi dell ' is t i tuto di belle ar t i di R o m a . 

« Man ti e a » 
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« Il sot toscri t to interroga il ministro Ielle 
poste e dei telegrafi per sapere quando ve-
r amen te voglia fare di pubblica ragiona la 
relazione di inchiesta sui telefoni - da t an to 
tempo a t tesa - e che fu nella to rna ta del 
4 presenta ta ed improvvisamente r i t i ra ta . 

« Borsarelli ». 
« I l sot toscri t to chiede d ' i n t e r roga re il 

ministro dell ' interno per sapere se e quando 
presenterà il disegno di legge pel r iordina-
mento degli archivi di Sta to notarili e pro-
vinciali. « Rossi Enrico ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se 
intenda provvedere al miglioramento delle 
misere a t tual i condizioni dei cantonieri delle 
s t rade nazionali, che pres tano un grave la-
voro e sono irr isoriamente compensat i senza 
che abbiano dir i t to a pensione. 

« Rossi Enrico ». 
« I sot toscri t t i interrogano il ministro 

dell ' is truzione pubbl ica per conoscere quali 
sieno le cause che r i t a rdano il pagamento 
di un debito, che il Governo ha da più 
anni verso l 'Ospi ta le di S. Matteo in Pav ia 
relativo a diarie di malati curat i nelle cli-
niche universitarie. 

« Ra.mpoldi, Montemart ini , Ro-
mussi ». 

P R E S I D E N T E . Queste interrogazioni 
saranno iscritte nell 'ordine del giorno. L'o-
norevole Borsarelli ha domanda to di par-
lare? 

B O R S A R E L L I . Dal momento che vedo 
presente l 'onorevole ministro delle poste e 
dei telegrafi a cui ho r ivolta una interro-
gazione che è s t a t a annunz ia ta .in questo 
is tante, vorrei pregarlo di aver la cortesia 
di r ispondermi subito, e con questo non pre-
tendo affat to di Ledere alcun diri t to di nes-
suno dei miei colìeghi. Ma siccome la mia' 
interrogazione r iguarda essenzialmente l'or-
dine dei nostri lavori, così io mi permet to 
di rivolgere questa preghiera all 'onorevole 
ministro. 

P R E S I D E N T E . Ma di questo è giudice 
soltanto il ministro: egli r isponderà se cre-
de; ma lei comprende, onorevole Borsarelli, 
che non conviene fare di ques te domande. 
I ministri r ispondono quando lo credono 
necessario. 

SANTINI . I ministri non. r ispondereb-
bero mai. (Viva ilarità— Commenti). 


